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Prevalence and Determinants of Ocular Disorders 
among in-School Children with Physical and Mental 

Disabilities in Osun State, South West Nigeria

ABSTRACT

PURPOSE: This study set out to determine the prevalence and the 

factors contributing to ocular disorders among children with physical 

and mental disabilities, who represent a vulnerable group in Osun 

State.  

METHODOLOGY: This was a cross-sectional study among 

children with physical and mental disabilities aged 5–17 years using a 

multistage sampling technique. Demographics, presence of  ocular 

symptoms and determinants of  ocular disorders were noted. Distant 

visual acuities were measured; refraction and ocular examination 

were performed. Appropriate drug treatment, prescribed spectacle or 

low vision aids were dispensed as necessary, at subsidized rates.  

RESULTS: Of 189 children enrolled, 103(54.5%) were males and 

86(45.5%) were females, with male to female ratio of  1.2:1. Mean age 

was 14.7 ± 0.45 years and 28/189 (14.8%) had ocular disorders in 

either eye. Some of  the participants had multiple pathologies. The 

commonest identified visual disorder was refractive error (11.1%). 

There was a statistically significant ocular disorder determinant 

among most mothers of  respondents (82.1%)  who had ocular 

disorders and did not receive antenatal care in the hospital, p<0.05. 

Only 28.6% of  children who had ocular disorders were fully 

immunized.

CONCLUSION: The majority of  mothers of  children with ocular 

disorders did not receive antenatal care in the hospital. Health 

education on the importance of  early antenatal care in the hospital is 

advocated to reduce the occurrence of  ocular disorders. Early 

assessment and correction of  ocular problems will prevent 

unnecessary visual impairment in these vulnerable children.

WAJM 2024; 41 (3): 286 - 292.
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RÉSUMÉ

OBJECTIF: Cette étude visait à déterminer la prévalence et les 

facteurs contribuant aux troubles oculaires chez les enfants 

présentant des handicaps physiques et mentaux, qui représentent un 

groupe vulnérable dans l'État d'Osun.

MÉTHODOLOGIE: Il s'agissait d'une étude transversale menée 

auprès d'enfants atteints de handicaps physiques et mentaux âgés de 

5 à 17 ans, utilisant une technique d'échantillonnage à plusieurs 

niveaux. Les données démographiques, la présence de symptômes 

oculaires et les déterminants des troubles oculaires ont été notés. Les 

acuités visuelles à distance ont été mesurées ; la réfraction et l'examen 

oculaire ont été effectués. Un traitement médicamenteux approprié, 

des lunettes prescrites ou des aides à la basse vision ont été délivrés au 

besoin, à des tarifs subventionnés.

RÉSULTATS: Sur 189 enfants inscrits, 103 (54,5 %) étaient des 

garçons et 86 (45,5 %) étaient des filles, avec un ratio garçons/filles de 

1,2:1, âge moyen de 14,7 ± 0,45 ans ; tandis que 28/189 (14,8 %) 

présentaient des troubles oculaires dans l'un ou l'autre des yeux. 

Certains participants avaient plusieurs pathologies. Le trouble visuel 

le plus fréquemment identifié était l'erreur réfraction (11,1 %). Il y 

avait un déterminant de trouble oculaire statistiquement significatif  

chez la majorité des mères des répondants (82,1 %) qui avaient des 

troubles oculaires et n'avaient pas reçu de soins prénatals à l'hôpital 

p<0,05. Seulement 28,6 % des enfants présentant des troubles 

oculaires étaient entièrement immunisés.

CONCLUSION: La plupart des mères d'enfants atteints de troubles 

oculaires n'ont pas reçu de soins prénatals à l'hôpital. Une éducation 

sanitaire sur l'importance des soins prénatals précoces à l'hôpital est 

préconisée afin de réduire l'occurrence des troubles oculaires. 

L'évaluation précoce et la correction des problèmes oculaires 

préviendront une atteinte visuelle inutile chez ces enfants 

vulnérables.WAJM 2024; 41 (3): 286 - 292.
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Prévalence et Déterminants des Troubles Oculaires chez les Enfants en Âge Scolaire 
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